



Posez le corps à terre, dit Adeline. — Page 238.

demanda-t-il, en mettant le panier sur la table.

— Hélas ! je n'ai pas encore fait la moitié de ma tâche, mes pensées m'accablent, ma main tremble et mes yeux sont bien faibles.

— Alors vous attendrez ici quelques heures de plus que je ne croyais, dit Tidkins ; mais voici un panier de quoi vous ranimer un peu et vous n'avez pas besoin de m'attendre avant demain matin ou demain soir ; ainsi arrangez-vous le mieux que vous pourrez et continuez votre travail. Je tiendrai ma parole, tenez la vôtre au sujet de l'histoire véritable et des preuves écrites sur la parenté de Catherine Wilmot.

— Je ne vous tromperai pas, dit deux fois la vieille. Hélas ! je tiendrai trop à sortir de cet antre terrible.

— Vous pourrez sortir demain soir, c'est certain ; du moins, cela dépend de vous.

Il ferma la porte, la verrouilla avec soin et quitta le souterrain.

Pendant qu'il était occupé à faire quelques petits changements à sa toilette avant de se rendre au rendez-vous donné par la femme voilée, voici ce qu'il pensait sur le projet qu'il avait conçu.

— J'ai bien envie d'aller chercher Buffer, pour qu'il me suive moi et cette femme et qu'il sache où nous allons. Mais pourtant, si nous allons loin en voiture, Buffer ne pourra jamais nous suivre à pied, et s'il prenait un cab, on pourrait le remarquer et en concevoir des soupçons. Alors, elle voudrait peut-être tout abandonner, et je perdrais mes deux cents livres. Non, non, je veux me fier aux événements pour m'apprendre ce que j'ai besoin de savoir, qui elle est et où elle va me conduire.

Ayant ainsi examiné en lui-même le pro-

jet qu'il avait un instant considéré comme possible, le Résurrectionniste s'arma d'un poignard et d'une paire de pistolets, il enfonça son chapeau sur sa tête, puis il partit.

II

LE MEURTRE.

Il était donc neuf heures moins cinq minutes lorsqu'Antony Tidkins arriva au coin d'Oxford street. Une voiture de place stationnait à quelques mètres de là, et comme le cocher était tranquillement sur son siège, sans chercher pratique, le Résurrectionniste pensa que la patronne inconnue pouvait bien occuper cette voiture et qu'elle attendait.

Il s'approcha donc de la portière, et à la lueur des lumières des boutiques, il aperçut la femme voilée.

— Est-ce vous ? dit-elle, sans pouvoir distinguer son visage presque entièrement caché par son chapeau.

— Oui, madame.

— Allez, cria-t-il au cocher, et ouvrant la portière il sauta dans le cab.

On partit rapidement, le cocher avait sans doute reçu des ordres d'avance.

— Fermez la portière, dit la dame. Tidkins obéit.

— Vous vous rappelez votre promesse de vous laisser bander les yeux, continua Adeline.

— Je n'ai rien oublié de ce qui s'est passé entre nous, madame.

Il avait ôté son chapeau en entrant dans la voiture, et Adeline lui avait jeté sur la tête un grand bonnet de soie, couleur de chair, espèce de sac auquel était fixé un cordon qui lui permettait de le nouer autour

du cou, mais sans pourtant serrer de manière à empêcher la respiration.

— Je suis forcé de vous soumettre à ces précautions, dit Adeline en éprouvant elle-même du dégoût de se voir forcée d'adresser la parole à un tel homme !

— N'en parlez pas, madame, les affaires sont les affaires.

Un profond silence suivit.

De son côté, le Résurrectionniste, qui connaissait parfaitement Londres et son labyrinthe, cherchait à suivre dans son esprit le chemin que suivait la voiture, et pendant quelque temps, il ne se trompa pas dans ses calculs, mais bientôt on tourna à gauche, puis on décrivit plusieurs cercles qui mirent le désordre dans ses suppositions. Il cessa donc de chercher, se fiant au hasard pour lui procurer la clef de tout ceci.

Quant à Adeline, elle était en proie aux plus vives émotions.

Maintenant qu'elle avait conduit à ce point son terrible projet, elle reculait devant l'accomplissement de l'effroyable catastrophe. Vainement elle cherchait à se tranquilliser à l'aide du raisonnement spécieux, qu'elle ne serait pas criminelle puisque ses mains ne tremperaient pas dans le crime ou que même si ce nom devait s'attacher à elle, elle se trouvait pour ainsi dire justifiée d'avoir adopté tous les moyens, quelque extrêmes qu'ils fussent, de se débarrasser d'une ennemie implacable. Vainement essayait-elle de se dire que le crime qu'elle allait commettre ou qu'on allait commettre pour elle était terrible ; souvent pendant cette longue course, elle fut sur le point de dire à son compagnon qu'elle allait abandonner ses projets d'assassinat. Alors, les souvenirs de la tyrannie de